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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度９回  通算第９８８回  平成１８年９月５日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  神谷 豊さん（豊川ＲＣ） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 8／22修正出席率 

５５名 ４８名 ３５名 ６６．７％  ９３．８％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

 こんにちは。月日がたつのは早いもので、

新年度が始まって二ヶ月が経ちまして、三ヶ

月目に入りました。なんとか落ち着いてこの

場に立てるようになりました。 
今月は新世代月間です。今日の例会は新世

代委員会の担当例会になります。後ほど詳し

くお話がありますが、私が本年度の会長方針

に掲げました重点目標の中に、四大奉仕部門

の強化と長期計画の策定があります。そのよ

うななかで、新世代委員会が新しい事業を立

ち上げていく方向になりました。豊橋に“高

校生ボランティア・ハート・ネットワーク”

というボランティア活動がありまして、この

豊川宝飯エリアを当クラブが担当します。そ

の経過報告があるかと思います。皆さんのご

理解ご協力をお願い申し上げます。 
 来週の 9月 12日は、ガバナー補佐訪問にな
ります。各委員長さんは、例会後のクラブア

ッセンブリーのご準備をお願いいたします。

そして 9月 26日は、蒲郡 RCと合同の斉藤ガ
バナーの公式訪問になります。大勢のご出席

をお願いいたします。 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 新城ＲＣ 
ガバナー補佐訪問例会について 
ガバナー公式訪問例会について 

★委員会報告 

雑誌委員会（種井委員長） 
ロータリーの友 8,9月号の紹介 

親睦委員会（柴田委員長） 
 秋の行楽について 

★新世代委員会担当例会 

星川佳伸委員長 

こんにちは。

現在準備を進

めております

新事業につい

て、皆さんに

ご説明をさせ

て頂きます。 
きっかけは、

豊橋ゴールデンＲＣが、今から１２年前に豊

橋市内の１１校の高校を対象とした「高校生

ボランティア・ハート・ネットワーク」を設

立し、高校生のボランティア活動の支援と交

流の機会を提供する事業開始しました。そし

て、最近は、豊川市や田原市の高校からも、

この高校生ボランティア・ハート・ネットワ

ークへの参加希望がきているとのことです。

しかしながら、現在１１の高校への支援を行

っている関係上、テリトリー外の高校の参加

については、歓迎するものの支援は難しいと

のことです。そこで、豊橋市周辺のクラブに



 20 

も、各地域でこのような活動を開始して頂き、

東三河の高校生のボランティア活動の支援を

分区全体で支援できる形を作りたいとのこと

で、豊川市及び宝飯３町の地域については、

豊川宝飯ＲＣに新事業立ち上げの話が参りま

した。 
高校生ボランティア・ハートネットワーク

の趣旨は、基本的には市内の高校生が学校で

取組んでいるボランティア活動を尊重し、連

絡協議会は、これらの活動の相互理解と交流

の機会を持ち、ボランティア活動の理解の輪

をより一層広げ、効果的に活動とする事を目

的とし、豊橋ゴールデンロータリークラブは、

高校生の皆さんが実践している尊いボランテ

ィア活動を精神的に又は出来うる範囲での物

質的支援をし、ボランティア精神を育成する

とともに、地域社会に理解と協力の啓蒙活動

を計画する。目的として、①各参加校の相互

理解と交流の輪を広げ、志を共にする生徒た

ちの友情を培う。②ボランティア活動の情報

交換を通じ、各学校の活動を理解し、お互い

に切磋琢磨する機会とする。③各校のそれぞ

れの活動のうち、共通プログラムについて効

果的かつ有機的な活動にするために、この協

議会にて協議し、コンセンサスが得られれば

共に活動をする。 
豊橋ゴールデンＲＣは、年２～３回の交流

機会を設け、各学校の情報交換の機会として

いる。事業内容によっては、クラブの社会奉

仕事業として支援を行うこともある。当初は、

新世代委員会事業として活動を行っていたが、

その後、社会奉仕委員会の小委員会のＲＣＣ

委員会を設立して、事業すべてをそちらに引

き継いでいます。毎年、各校の生徒数名と顧

問を例会に招待し、活動報告をする場を設け

ています。そして活動支援として、各校３万

円の支援金を提供しています。この協議会は、

豊橋善意銀行の全面的協力により設立し、現

在も善意銀行に協力を頂きながら活動を行な

っているそうです。高校を卒業した若者たち

が「ひまわりネットワーク」としてボランテ

ィア団体を設立し、引き続きボランティア活

動を行っているとのことです。そして高校生

ボランティア・ハート・ネットワークとの交

流も行い、豊橋ゴールデンＲＣとしても活動

を支援されているそうです。 
現在の状況としては、豊橋ゴールデンＲＣ

は、田原、蒲郡、奥三河地域にも呼びかけを

行い。田原地域については田原パシフィック

ＲＣが、奥三河地域については奥三河ＲＣが、

それぞれ設立に向けての準備を始めました。

蒲郡ＲＣと新城ＲＣにも現在呼びかけを行な

っているとの事です。豊橋善意銀行の中神氏

が豊川宝飯地区の高校の現状を調査して下さ

り、テリトリー内の６校すべての高校が部活

動又は生徒会活動としてボランティア活動を

行なっていることがわかりました。中でも豊

川工業高校、小坂井高校、御津高校から参加

希望が来ているとの事です。 
豊橋ゴールデンさんからの提案としては、

現在、豊橋ゴールデンＲＣが行っている活動

事業と同じことを行なうのではなく、年に１

～２回の交流の機会を提供したり、例会で報

告する機会をもつことからはじめていったら

どうか。各学校への支援金については、その

後考えていったらどうか。豊橋ゴールデンＲ

Ｃの場合は、ＲＣＣ委員会へ引き継いで活動

しているが、新世代委員会の事業として対応

していく方が良いと思うとのことでした。 
それで、豊川宝飯エリアの高校６校に連絡

をとりまして、来る９月 20日に会議所に集ま
って頂いて、設立に向けての準備を始めてい

くことになりました。設立に向けて、会員の

皆さんのご理解ご協力をお願い致します。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 林 博宣会員章予夫人 
 金田柾宏会員 
◎事業所創業祝い 
 小田伊佐浩会員 ㈲ミト小田鉄工所 
 度会尚志会員  豊川印刷㈱ 
 鈴木健雄会員  ㈱鈴木健雄設計室 
◎その他 
 近田邦満会員 先週はお祝いして頂き 
 金田柾宏会員 誕生日を祝って頂き 
 林 博宣会員  〃 
 星川佳伸会員 入会記念日を祝って頂き 
 鈴木 博会員 いろいろ祝って頂き 
 

次回例会のお知らせ 
 と き ９月２６日（火）12：30～ 
 ところ 豊川商工会議所 
 内 容 ガバナー公式訪問合同例会 

会報担当者：笠原盛泰会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


